

Insta presidente cubano a un mundo de fraternidad y justicia



La Habana, 13 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, evocó este miércoles las palabras del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, sobre la posibilidad de un mundo donde primen la fraternidad y la justicia.

En su cuenta de Twitter, el primer mandatario compartió un fragmento de un discurso de Fidel Castro donde expresó que ese mundo "con el que soñamos nosotros" puede ser posible "cuando los hombres tengan los conocimientos, la cultura y la conciencia" para vivir y actuar bajo esos principios.

Sus palabras tuvieron lugar el 13 de mayo del 2002, en la Escuela Latinoamericana de Ciencias Médicas (ELAM), durante una visita que realizó el Comandante en Jefe junto al expresidente estadounidense James Carter.

En su intervención para los estudiantes del centro, se preguntó "cuál será el siglo, cuál será el milenio en que podamos decir que todos los seres humanos que vienen a este mundo, vengan, realmente, con una igualdad de posibilidades ante la vida".

Subrayó que el Gobierno cubano hace un gran esfuerzo para que en la isla caribeña exista esa igualdad de posibilidades para todos los seres humanos "y aun todavía no lo hemos alcanzado totalmente".

Fidel Castro recordó que a Cuba le fue difícil ese esfuerzo porque partió de la pobreza, de la cual, dijo, parten más de 140 países en mayor o menor grado.

Tal y como sucede en la actualidad, llamó la atención sobre la difícil situación de América Latina, considerada ya desde entonces como la región del mundo donde existe la mayor diferencia entre ricos y pobres.

"Es sabido que en muchas el 10 por ciento más rico de la población posee más del 50 por ciento de las riquezas y bienes que se crean en esas naciones", significó.

En otra parte de sus palabras, significó la importancia para su formación académica y humana de que en la ELAM se preparen y puedan estudiar juntos jóvenes de América Latina y de Estados Unidos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/222588-insta-presidente-cubano-a-un-mundo-de-fraternidad-y-justicia>



Radio Habana Cuba